



LOS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS SE PUEDEN INICIAR EN NOTRE DAME

PR-768, Avenida Troche,
Caguas, Puerto Rico 00725

787) 743-3693

info@ccndpr.com

www.ccnd.org





Ingeniería, medicina, farmacia, quiropráctica, leyes y veterinaria en EE. UU. son algunas de las profesiones que los estudiantes de Notre Dame pueden iniciar en sus años de escuela superior. Entre otras innovaciones a modo de colofón de su exitoso currículo presencial, Notre Dame ofrece Algebra I en 6to. grado, dos años de Cálculo, varios cursos AP a nivel de los EE. UU., un programa especializado de **STEM** y otro de **Humanidades**. Más aún, Notre Dame ha establecido acuerdos con varias universidades que permiten a sus estudiantes iniciar sus estudios universitarios en la escuela superior a través de educación a distancia y/o cursos presenciales. En Puerto Rico nuestros estudiantes adelantan sus créditos universitarios e inician sus carreras, tanto en el **Recinto Universitario UPR de Mayagüez – RUM** como en la **Pontificia Universidad Católica de Ponce – PUCPR** y en la **Universidad Politécnica**.

A este *plus* de Notre Dame se le suma la posibilidad de obtener créditos universitarios a través de los exámenes del College Board en Español, Matemáticas e Inglés. El histórico y tradicional alto aprovechamiento de los estudiantes de Notre Dame en estos exámenes convierten una mera posibilidad en una razonable probabilidad. Notre Dame fue la única escuela privada de Puerto Rico en ser reconocida en el 2015 por la Fundación del Banco Popular como la escuela con más altos y sostenidos resultados en las pruebas del College Board en los últimos diez años. Notre Dame va a buen paso para repetir esta distinción en el 2025.



Notre Dame además ofrece con gran éxito educación a distancia en los EE. UU. Esta moderna modalidad de estudios no solo permite explorar el mundo universitario sin salir del ambiente propio de su edad y madurar disfrutando de sus últimos años de escuela superior, sino que también les permite adelantar estructuralmente sus estudios universitarios. El aprovechamiento de nuestros estudiantes en estos cursos es tan bueno o superior al de los estudiantes regulares en las universidades.

Otro de los puntos sobresalientes del Colegio a través de su historia ha sido el aprecio por los deportes. Somos socios de la liga deportiva escolar de más alto calibre del país, la **Puerto Rico High School Athletic Alliance (PRHSAA)**. Notre Dame es la única escuela en Caguas y en la región que pertenece a la **PRHSAA** y a la **Liga Atlética Metropolitana de Escuelas Privadas Independientes (LAMEPI)** en el nivel elemental. Contamos con estancias y facilidades escolares deportivas, las mejores en Caguas.

Para beneficiarse plenamente de nuestra oferta educativa, el estudiante debe entrar al Colegio lo más temprano posible. El Colegio ha ampliado sus facilidades físicas y ahora puede aceptar más estudiantes para el **5to.** y **6to.** grado. Ofrecemos a estudiantes sobresalientes, que les sea difícil pagar la mensualidad, prueba de ubicación gratis y becas. Notre Dame es una escuela centenaria y moderna. Su oferta educativa está permeada por los valores de Jesús y se complementa con una rica vida extracurricular en un bello y amplio campus dotado de árboles, jardines y fuentes.

¡Notre Dame es una escuela completa!

